

# Ciptakan Situasi Aman dan Kondusif Jelang Pemilu Serentak, Kapolres Semarang Silaturahmi Lurah dan Kades

Agung widodo - [SEMARANG.UPDATES.CO.ID](http://SEMARANG.UPDATES.CO.ID)

Aug 21, 2024 - 18:23



*Foto: Kapolres Semarang AKBP Ike Yulianto W, S.H., S.I.K., M.H menggelar silaturahmi Lurah dan Kades se-Kabupaten Semarang, Jawa Tengah. Rabu 21 Agustus 2024.*

SEMARANG- Menjelang rangkaian tahapan Pemilu serentak 2024, Kapolres Semarang AKBP Ike Yulianto W, S.H., S.I.K., M.H menggelar silaturahmi Lurah

dan Kades se-Kabupaten Semarang, Jawa Tengah. Rabu 21 Agustus 2024.

Bertempat di Aula Hotel Panorama Desa Pakopen Kecamatan Bandungan, dalam sambutannya Kapolres AKBP Ike mengawali dengan menyampaikan "Kulonuwun" atau ucapan permisi kepada para Lurah dan Kades sebagai Kapolres Semarang menggantikan AKBP Oka.



"Atas nama pribadi, saya menyampaikan Kulonuwun atau permisi di wilayah Kab. Semarang kepada bapak ibu Lurah dan Kades yang hadir saat ini. Karena setelah dilantik menjadi Kapolres Semarang, hanya bertemu beberapa Lurah dan kades saat kegiatan Kab. Semarang bersama Forkopimda. Dan baru kali ini bisa bertemu dengan semua Lurah dan Kades di Kab. Semarang," ungkapnya.

Selanjutnya pihaknya menyampaikan adapun tujuan adanya diselenggarakannya kegiatan ini adalah, sebagai ajang silaturahmi dan koordinasi dalam mewujudkan situasi Kamtibmas yang aman dan kondusif di Kabupaten Semarang.

"Sebentar lagi akan memasuki rangkaian tahapan pemilu serentak 2024, besar harapan kami kepada bapak ibu Lurah dan Kades yang hadir disini untuk ikut membantu menciptakan serta menjaga situasi di wilayahnya masing masing agar tetap kondusif dan aman," tegas AKBP Ike.

Tampak hadir mendampingi Kapolres, Wakapolres Semarang Kopol Fandy Setiawan SH. SIK. MH., dan PJU Polres Semarang .

Dalam kegiatan silaturahmi ini juga di isi dengan sesi tanya jawab, dimana beberapa Lurah maupun Kepala Desa antusias menyampaikan usul, saran dan pertanyaan kepada AKBP Ike.

Salah satunya adalah Masudi, Kepala Desa Sumogawe Kecamatan Getasan. Dimana di Desa Sumogawe tidak ada Bhabinkamtibmas setelah Bhabinkamtibmas yang lama meninggal dunia.

Hal ini langsung ditanggapi oleh Kapolres, dengan akan menindaklanjuti adanya Bhabinkamtibmas yang kosong di Ds. Sumogawe maupun Desa lain yang belum

ada Bhabinkamtibmas.

"Akan langsung kami tindak lanjuti usulan dari pak Kades Sumogawe, nanti akan kami terjunkan Personel dari Polsek Getasan untuk mengisi kekosongan Bhabinkamtibmas. Dan untuk sementara waktu akan kami isi dengan keberadaan Polmas (Pamolisan Masyarakat), meskipun dengan segala keterbatasan jumlah personel di wilayah," tegasnya.

Disinggung keberadaan Polsek Pringapus yang belum ada oleh Fauzan Kades Jatirunggo Kec. Pringapus, AKBP Ike menyampaikan untuk keberadaan Polsek Pringapus sedang dalam proses usulan di tingkat Mabes.

Di akhir kegiatan, Kapolres menegaskan akan terus menjalin silaturahmi kepada para Lurah dan Kades saat pihaknya melakukan kegiatan di tingkat Polsek. Sehingga komunikasi yang baik akan terus terjalin, dan situasi yang aman kondusif akan tercipta serta tetap terjaga di wilayah Kab. Semarang.

Jk\_Zed.